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                     例会日 ２０１６．３．８ 累計№１３９８  当年№３２ 

ＨＰ:http://www.sajo-nrc.org         ＡＤ：north@sanjo-nrc.org 

会長挨拶：外山 晴一会長   

（戦後日本の国民思想） 

ＧＨＱ（連合国軍最高司令

官総司令部）は戦後日本に

おいて皇国史観、軍国主義

思想に変えて、フリーメー

ソン思想を普及させるた

めに、錦の御旗として民主

主義を宣伝し、フリーメー

ソンの大衆組織であるロ

ータリークラブやライオンズクラブを利用して

日本の社会の金持ちを中心としたリーダー層を

囲い込んでいった。この両クラブに共通する思

想は人道主義とインターナショナリズムである。

青少年の教育には同じくフリーメーソンの大衆

組織であるボーイスカウトを使った。 

この結果、戦後の日本人にはかって敵国であり、

鬼畜米英と蔑んでいたアメリカを逆に憧れ尊ぶ

世論が出来た。つまりアメリカは民主主義の国、

自由で平等の国、豊かな国、世界平和をつくる

正義の国等々の素晴らしい国だと言ったアメリ

カ観である。アメリカに敵対する国は悪の国で

ある。この結果、かつてアメリカに敵対し戦争

までした戦前の日本は日本人にとっても悪の国

となった。180度、日本人の考えが変わった。 

そして自由・平等・博愛という民主主義の理念

と平和主義・人道主義が皇国史観や軍国主義思

想にとって替わり、絶対不可侵で正しい思想と

なった。 

広島・長崎の原爆投下や東京はじめ日本中の都

市の民家中心とした無差別空爆といった国際法

違反で人道主義にもとるアメリの戦争犯罪は日

本人から問われることは無くなった。それどこ

ろか日本は日本の無差別都市空爆の責任者であ

るルメイ将軍に勲章をやる始末である。 

 

 

本日の行事：クラブフォーラム 

   「社会奉仕事業詳細説明」 

◆本日の出席：６５名中３５名    

◆先々週の出席率：６５名中５４名 80.08％ 

         （前年同期 73.85％） 

◆２月の出席状況：会員数６５名 

         例回数４回 

         平均出席率 79.62％ 

         前年同月 75.39％ 

 

◆先週のメークアップ（敬称略） 

  ３月 1日ゴルフ同好会総会  

今井克義、石川一昭、石丸 進

大野新吉、岡田 健、岡田大介

落合益夫、加藤 實、柄沢憲司

坂本勝司、斎藤良行、佐藤弘志

佐藤義英、高橋彰雄、武田恒夫

早川瀧雄、花井知之、丸山正男

丸山 勝、田口実仁佳      

    ３日三条東ＲＣ 星野 義男 

    ５日第四分区ＡＧ会 

          中條耕二、米山忠俊 

 

 

 

          

　　　　　　　2015 -2016 年度 
　　　　　国際ロータリー会長：Ｋ.Ｒ.ラビンドラン「世界へのプレゼントになろう」

　　　　　第２５６０地区ガバナー：山本　和則「夢（gift）を明日へ繋げよう」

　　　

          三条北ロータリークラブテーマ「ロータリーの輪を広げよう」
　例会日：火曜日12：30～13：30

　例会場：三条ロイヤルホテル　℡34-8111

ＳＡＡ ：石川　一昭 　事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内

　ＴＥＬ：0256-35-7160　　FAX：0256-35-7488

会　長：外山　晴一　　　　　　　　　　
幹　事：渋谷　義徳　　　　　　　　　
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幹事報告：渋谷義徳幹事  

・山本ガバナーより 第２１回日本青少年交換研究会東京会議のご案内 

          期日 ２０１６年 5月 21日(土)～5月 22日(日) 

          会場 国立オリンピック記念青少年総合センター 

・三条ローターアクトクラブより カクテル講習会のご案内 

          日時 平成 28年 4月 9日(土)19：30～ 

          会場 オールドバー モンツァ 

 

＊＊＊＊＊ロータリー財団ボックス８日現在累計３５９,０００円＊＊＊＊＊ 

大野 新吉君 3月 5日より啓蟄に入りました。日一日と暖かく活動の季節となり、昨日、日帰りで

観光サービス業部会での行事、おかみさんレベルアップ講習会で金沢の老舗金城楼

に行って勉強して来ました。観光バス連続事故続きの中ドライバーは 2 名で時々交

替。運転往復 600 ㎞位の道のりでした。私が仲間と旅する時は一人運転で 1 日 800

㎞以上走行しますのに・・・ 

星野 義男君 久々に財団に協力します。 

坂内 康男君 本間さんのとなりですので協力します。 

石川 友意君 ＢＯＸへ 

本間建雄美君 いつも財団にご協力ありがとうございます。 

 

＊＊＊＊＊米山奨学ボックス８日現在累計４５５,０００＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

石川 一昭君 佐藤委員長にご協力!! 

吉田 文彦君 ４番テーブルに座りました。気持ちよく協力します。 

羽賀 一真君 社会奉仕事業および３０周年、皆様宜しくお願いします。 

樋口  勤君 米山奨学に協力 

佐藤 弘志君 羽賀さん、山中さんご苦労様です！ 

＊＊＊＊＊ニコニコボックス８日現在累計６５６,０００円＊＊＊＊＊ 

馬場直次郎君 おひな様は終わりました。まもなくホワイトディー３名にお返しをしなくちゃ 

石川 一昭君 花粉症と付き合って３０年。ここで一句 

       花粉症!!もういいだろう 別れても!!  お粗末様です。 

渋谷 義徳君 今日は、国際女性デーということで女性のご活躍を尊ぶ日です！我妻にも感謝しな

ければいけないでしょうか？ 

落合 益夫君 「社会奉仕事業」の成功を願って 

米山 忠俊君 羽賀社会奉仕委員長、ご苦労様です。山中実行委員長ご苦労様です。 

渕岡  茂君 協力します。 

森   宏君 頸髄損傷で四肢麻痺の言語聴覚士の方が医療功労賞を受賞しお祝い会し

ました。 

石黒 隆夫君 レコーディングもうひと押しですのでご協力お願い致します。 
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本日の行事：ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ「社会奉仕事業について」 

羽賀 一真社会奉仕委員長

4/3（日）、社会奉仕事業佐藤

ひらりさんのコンサートとパ

ネルディスカッションを行な

うわけですが、事業内容の詳細

については、これから山中実行

委員長からのご説明があるか

と思いますので、私は、裏方の

話をして、これから委員長をされる方に実務的

なことをいくつかお伝えしたいと思います。 

まずは、社会奉仕事業については、2560地区に

補助金の申請をすると、5000
※

ドルもの補助金が

もらえることについてです。（※事業経費、財

団寄付額等により異なります） 

ただし、補助金が下りるためにはもちろん条件

があります。 

1 つ目は、まだ新事業年度が始まっていないこ

の時期「3 月末までに事業内容と予算を組んで

次年度の補助金申請をすること」。これは本当

に大変です。まだ新年度の委員会も開催してい

ない上、何をするかも決まっていないのに、補

助金の申請などできるはずありません。また、

北クラブ内の事業計画と予算申請も、6 月第 1

火曜日の理事会までに事業計画を作成して提出

しなければなりません。これも 5 月の家庭会合

の時に初耳だったため、かなり適当に作って出

した覚えがあります。というわけで、地区から

の補助金対象の委員長は早急に委員会を開催し

て補助金の申請や、そうでなくてもクラブ内の

理事会への事業計画を早めに作成したほうがい

いと思います。事務局からも前年秋頃には次年

度組織図が確定するので、早急に次年度委員会

を開催するように促すことを年々伝えてもらえ

ればありがたいです。 

2 つ目は、「公益性が無いと補助金として認め

られない」ということです。今年度は当初は子

ども相撲をする予定だったので事業内容もすぐ

決まったのですが、例えば相撲部屋への直接寄

付は公益性が無いので認められないとのことで

した。講師代とか新幹線代など、とにかく見積

もり書添付して予算書を提出する事が非常に大

変でした。結局、子ども相撲は伊勢ヶ濱部屋の

都合でキャンセルとなったのですが、そこで急

きょ差し替えた事業が 30 周年記念事業 A で CD

を出すことになっていた佐藤ひらりさんにちな

み、コンサートとパネルディスカッションを行

なうことになったのです。これも当初は 30周年

記念事業 Bとしていたのですが、「ﾛｰﾀﾘｰの行事

に関連する事業には補助金は使えない」という

制約があるため、30周年記念事業と銘打つのを

外し毎年の社会奉仕事業として補助金申請をし、

もらえることになりました。  

ちなみに、補助金の 1 次募集は子ども相撲のキ

ャンセルで辞退していたのですが、たまたま今

年度の 2560地区で補助金額に余裕があり 2次募

集があったためラッキーとして申請したのです。 

そのような訳で、「30周年記念式典で佐藤ひら

りさんのコンサートをするのに、2 週間前に同

じネタをするのはいかがなものか」というご意

見もこの北クラブ内でいただいたのですが、「パ

ネルディスカッションはロータリー会員以外の

方が聴講される」「記念式典は近隣ロータリー

会員の方がお聴きになる」ということで、お客

様はかぶりません。主催する北クラブ会員だけ

ネタがかぶるのですが、そのあたりはそういう

いきさつなのでご了承ください。 

ところで、三条新聞に掲載されていましたが、

市内の中学校や、弥彦などで、他の全盲のピア

ニストや全盲の弁護士と一緒に佐藤ひらりさん

のコンサートがあったようです。うちの計画が

煮詰まってしまった後に、そこらじゅうでネタ

がかぶってしまって、まるでうちが後からマネ

しているようで心苦しいのですが、それだけ三

条市出身で社会的に優秀な人材である佐藤ひら

りさんが人気となっていると思って喜びましょ

う。 

それでは、4/3（日）の社会奉仕事業、4/16（土）

の 30周年記念式典、よろしくお願いいたします。 

山中 正３０周年実行委員長 

先般は 30 周年の記念事業である『CD』制作にあたり、収録のご協力を賜り誠に

有難うございました。 

佐藤ひらりさんが自身の事を話す機会は今回が初めてではないかと思います。生

まれた時から全く何も見たことがない彼女が、歌ってくれている歌詞でジェット

コースターが・・・、メリーゴーランドが・・・とありますが、見たこともない

のに、彼女の感性のなかで表現しています。 
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昨今の青少年の犯罪などは凶悪化しています。彼等は五体満足ですが心が障害を持っているのでは

ないか、ひらりさんは目が見えないけれど心が純粋であるのかと思います。障害があるという表現

は良くないとは思いますが、障害のある子達がこれだけ頑張って夢と希望を与えているという姿を

五体満足でも心が病みかけている人達に見て頂きたい。話を聞いて頂きたいと思って企画しました。 

ひらりさんは「三条より東京の方が住みいい」と言っていました。バリヤフリー、点字など整って

いるからだと思います。一度行った所は、自分で歩けるようです。すごい能力です。 

本年度の社会奉仕事業の概要は下記の通りです 

【テーマ】  『愛と優しさ、思いやりの心』 

     支え合う『心と社会』を考える討論会＆佐藤ひらりスペシャルライブ 

【開催日時】  4月 3日(日) 開場 12時 30分 開演 13時 

        ※実行委員会及び担当委員会は午前 9時集合 

        ※一般 RC 会員は午前 11時集合 

【開催場所】  リサーチコア 7F  マルチメディアホール 

【開催内容】  13:00  討論会 

            《パネリスト》  

・塩原隆之  (県立月ヶ岡特別支援学校 校長) 

           ・佐藤ひらり (県立盲学校 2年シンガーソングライター) 

            ・佐藤絵美  (佐藤ひらり母) 

                      ・ 羽賀一真 (三条北 RC社会奉仕委員長) 

                      《コーディネーター》 

           ・高野一美 (燕三条 FM放送パソナリティー) 

        14:00  佐藤ひらりスペシャルライブ 

           ※三条北 RCの CDデビュー 

            曲 ①僕らはパートナー ②Feel My Love 伝えてよ 

           ※佐藤ひらりのオリジナル曲、カバー曲 (数曲) 

        15:00頃 終了 

【食事】   11時から順次お願いします。 

       ※11時 45 分から歌のリハーサル予定 

【作業分担】 受付・・・・親睦委員会でお願いします。12時 15分からスタンバイ 

       佐藤ひらりの CD販売・・・・事務局＋αでお願いします。 

       RC用記録、写真撮影・・・・週報委員会でお願いします。 

※当日のビデオ撮影は GNN で行ないます。編集して 30周年の記念式典又は懇親会前の時間で『本年

度の社会奉仕事業』＆『30 周年記念事業 CD 制作』として、羽賀社会奉仕委員長及び石黒 30 周年記

念事業担当実行副委員長から発表及び説明をする予定となっています。 

クラブ会員皆様のご協力をお願い致します。 


